

Wassy.....

A l'école de la gendarmerie

Un mini-stage, organisé au lycée Emile-Baudot, de Wassy, a permis à des collégiens et des lycéens de découvrir la réalité du métier de gendarme.



Les élèves ont été mis en situation.



Block, le berger malinois du Psig, a effectué une recherche de personne.

Né d'une réflexion menée conjointement par le lieutenant-colonel, Philippe Chevet, le chef d'escadron, Pascal Normand, et François Millard-Rannou, proviseur du lycée Emile-Baudot, un mini-stage a été organisé pour la deuxième année consécutive dans l'enceinte du lycée. Cette expérience permet à des jeunes scolarisés dans plusieurs collèges du bassin local ainsi

qu'aux lycéens en section sécurité de découvrir de manière concrète les métiers de la gendarmerie. Suite aux séances de présentation générale de la gendarmerie qui se sont déroulées sur plusieurs jours, c'est une véritable mise en pratique qui a été proposée mercredi 25 mars. Les élèves ont pu faire un lien avec les informations reçues au préalable. Au cours de cet exer-

cice, grandeur nature, plusieurs situations ont été créées avec la mise en place de trois simulations d'intervention. Répartis en trois groupes, les jeunes ont, à tour de rôle, géré une démonstration d'accident routier avec intervention des pompiers wassyens, enquête suite à une agression violente et recherche d'une personne disparue avec l'appui de la brigade cynophile cette dernière étant rattachée

au Psig (Peloton de surveillance et d'intervention de la gendarmerie). Au cours de ses exercices cha- que jeune a interprété le rôle qui lui était impart, ce qui l'a conduit à gérer la situation comme dans la réalité. De ce fait, les élèves ont mesuré la précision des actions et les difficultés que peuvent rencontrer les gendarmes dans l'exercice de leur fonction.